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Réunion du 06/03/2023 

Clubs 

Comité de Normandie de Cyclisme  
 
 

Présents Excusés 

Bureau : 
Jacky BULOT 
Patrick BULOT  
Alain DEVAUX 
Claude HOUTTEVILLE  
Anne-Sophie LACROIX  
Guillaume LAPLACE  
Georges LERECULEY  
Gaëtan NIVOL 
 
Clubs : 
001 – ES CAEN 
036 – US PETRUVIENNE 
045 – VC DEAUVILLE TROUVILLE 
073 – VC ORBEC LA VESPIERE FRIARDEL 
135 – ES LITTRY 
141 – ES LIVAROT 
192 – UC IFS HEROUVILLE 
296 – LEOPARDS CLUB 
390 – AC BAYEUX 
417 – EC ST VIGORIENNE 
449 – VELO JEUNE AVENTURE 
451 – AUNAY VTT SLPB 
452 – UC TILLY VAL DE SEULLES 
 

Bureau : 
Christine BAROCHE  
Pascal PAIN 
Alain VARIN 
 
Clubs : 
098 – VC BOCAGE VIRE 
524 – VC FALAISIEN 
 

Absents  
Clubs : 
037 – VC LISIEUX 
300 – CAEN BMX 
324 – BICROSS CLUB VIROIS 
334 – EC CONDE SUR NOIREAU 
358 – UC LANDELLAISE 
381 – TDN CAEN ORGANISATION 
396 – CO PARIS CAMENBERT 
475 – SECTION RACE BMX 
495 – CAEN VELO CLUB 521 – CARDONVILLE CYCLO 
SPORT 
543 – CAEN CYCLING 
NORMANDIE BMX FREESTYLE – CAEN 

- CAEN CYCLING FREESTRLE – CAEN 
- HB TEAM 

 
Début de la réunion Clubs : 20h00 

 
Ordre du jour : 
 

Emargement des clubs présents 

1/ informations régionales et départementales 

2/ rapports sur les stages U19 U17 et U15 et féminines 

3/ Calendrier des déplacements du premier trimestre  

4/ info sur Team piste Braquet 14 

5/ Rappel : toujours des candidatures 2023 attendues pour les Championnats divers (Calvados) 

6/ Questions diverses : les clubs pouvaient nous adresser leurs questions par mail avant le 4 mars. 
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1. Infos régionales et départementales 

Jacky BULOT communique qq chiffres concernant les licenciés du département et de la région.  

 

2. Rapport des différents stages Route : 

Anne-Sophie prend la parole et dément l’information communiquée lors des stages minimes -cadets, 

information indiquant qu’elle était responsable de la Commission Féminines. Anne-Sophie indique que 

seule Christine BAROCHE est responsable de cette commission. 

 

Jacky demande à Alain DEVAUX de procéder au rapport du stage Juniors en raison de la démission de 

Stéphane MARIE. 

 

Juniors : présentation de Alain DEVAUX 

2 clubs présents (UCVTS et VCB Vire) 

Sortie Route incluant un chrono dans le Col du Berjou. 

Bonne ambiance et bon accueil du VCB Vire. 

 

Minimes Cadets, et féminine : présentation de Gaétan NIVOL 

Présence de 10 à 15 coureurs par catégorie. 

U17 : sortie Route et qq tests préconisés par David LOUVET. 

U15 : sortie Route et un 60 mètres 

Bonne organisation, le stage s’est globalement bien déroulé. Peu d’écart constaté pour les U17 sur les 3 

kms CLM. 

 

Gaétan NIVOL déplore un manque de participation et des absences non excusées. 

Guillaume LAPLACE précise que tous les clubs présents ont participé à l’encadrement et salue les 

nombreux échanges inter-clubs. 

 

3. Calendrier des déplacements du 1er trimestre 

 

Jacky indique aux clubs que le CD14 connait des problèmes financiers et qu’une participation sera 

demandée à chaque club ayant un coureur sélectionné. Claude LEMPEREUR (UCIH) indique à Jacky que 

tous les clubs rencontrent les mêmes difficultés. 

La participation portera soit sur une participation financière dont le montant reste à définir, soit sur une 

aide logistique (prêt de véhicules, matériels, etc..). 

Les premiers résultats de course sont en attente pour procéder aux sélections.  

Le calendrier des sorties n’est pas arrêté à ce jour. 

 

Jacky rappelle que des championnats restent en attente de clubs organisateurs. 

Sébastien COLARD indique le championnat de Normandie du CLM est repoussé en septembre.  

Alain DEVAUX explique que l’épreuve de Lenault en U19 pourrait servir de support au championnat du 

Calvados. 
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Les échanges provoquent qq questions des clubs : 

 

- Qu’elle est la situation financière du CD14 ? Jacky Bulot indique ne pas savoir répondre car il ne dispose 

pour le moment d’aucun accès et bilan des finances du CD14.  De nombreux échanges concernent les 

modalités d’accès aux comptes bancaires et les problèmes rencontrés par Jacky pour les obtenir. 

 

ERRATUM : 

Jacky n'a pas su répondre au moment de la réunion sur les comptes bancaires, mais il était en 

possession d'un décompte envoyé par mail de la part de Christine qui était dans ses spams, nous 

aurions pu répondre aux questions. 

 

- Laurence LESSARD évoque les tenues financées par le magasin GIANT Lisieux pour les sélections 

féminines (maillot GIANT) ? Guillaume indique ne pas savoir où se trouve ces maillots, il pense qu’ils 

sont chez Christine. 

Se pose la question de la possibilité d’utiliser ces maillots lors des sélections pour les féminines. 

 

4. Dossier ANS 

La campagne 2023 est ouverte. Pas de changement des thèmes par rapport à 2022.  

Une nouvelle fois, le sujet du dossier ANS des années passées est abordé. 

Anne-Sophie rebondit à nouveau sur l’investissement de l’ensemble de l’équipe et pas seulement sur 2 

ou 3 personnes. Il en est de même pour la mise en place des actions 2022.  

 

5. Organisation du Challenge des Ecoles de vélo 

Anne-Sophie réévoque l’intérêt de remettre en place le Challenge des Ecoles de vélo et demande à 

Georges où en est l’organisation d’une réunion avec les clubs accueillants des jeunes pour discuter de la 

mise en place du Challenge des écoles de vélo. 

La réunion à ce jour n’est pas organisée. 

 

6. Présentation d’un projet UCIH 

Emmanuel CONSTANT est venu accompagné de son équipe pour présenter un projet de critérium 

d’après-tour en juillet 2024. Le circuit serait à Caen Centre-Ville. 

Le diaporama du projet sera envoyé à tous les clubs par mail.  

Une course d’ouverture Minimes/Cadets sera organisée. 

La question du soutien du CD14 se pose, et sous quel le forme. 

 

7. Information de Mehdi DUBOSQ sur l’obtention de l’organisation d’un cyclocross C2 le 29/10/2023 à 

Ouistreham. 

La candidature a été retenue. 

Mehdi DUBOSQ rebondit sur la présentation de l’UCIH et demande quelle est la position du bureau 

actuelle sur une participation éventuelle du CD14 sur ce projet, projet non suivi lors de l’organisation de 



 

CD14\CR clubs 06032023 

la Coupe de Normandie en octobre dernier servant de support et de test à la candidature d’une épreuve 

de plus haut niveau. 
 

8. Désignations des arbitres : 
Il a été proposé la désignation de 2 commissaires par course. 
Les clubs présents refusent cette proposition argumentant un manque de commissaire sur certaines 
organisations jugées moins intéressantes que d’autres. 

 
Fin de la réunion : 22h00 

 

 

Pièces jointes :  

0 

Prochaine séance : 

- 03/04/2023 à 20h : reportée le 24/03/2023 au mardi 11/04/2023. 

Compte-rendu validé par : 

Alain DEVAUX, Vice-président 
Guillaume LAPLACE, Trésorier Adjoint 
Anne-Sophie LACROIX, Secrétaire au 06/03/23 

 

 


